



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione la correcta finalización de la obra de repavimentación de la Ruta Provincial N°10, en el tramo que une las localidades de López y Santa Clara de Buena Vista en el Departamento San Jerónimo.

Diputado Provincial
Juan Cruz Cándido
UCR - EVOLUCIÓN



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La presente inquietud surge de la preocupación de los productores y vecinos de la zona respecto al actual estado de la obra de repavimentación de la ruta Provincial N°10 en su tramo López – Santa Clara de Buena Vista, en el departamento San Jerónimo.

La realización de esta obra fue notificada a la comuna de López en fecha 27 de enero de 2022. Manifestando que la obra iniciaría desde el punto en que se repavimento entre López y Gálvez, extendiéndose hasta el acceso de los silos ubicados al Norte de la localidad de Santa Clara de Buena Vista. La misma contaría con un Programa de gestión Ambiental y Social, con un plazo de ejecución de 12 meses.

Siendo esta obra de gran importancia para la región por ser una arteria fundamental en la producción, lamentablemente continúa sin ser terminada. En fecha 31 de enero de 2023 desde la Comuna de López se envió una nota a la Ing. María Laura Bertaina de la Empresa Luis Lossi S.A., encargada de la ejecución de obra, dando aviso que no se había concluido la repavimentación y que aún existen roturas, deformaciones, agrietamientos y demás problemas que continúan exponiendo a grandes peligros a los conductores que la transitan. En esa ocasión, se solicitó que se realicen las reparaciones y refacciones necesarias para evitar mayores peligros. No habiendo obtenido respuesta se procedió a enviar por correo electrónico otra comunicación sin noticias hasta el momento.

Es menester aclarar que lo que falta ejecutar es la segunda capa de pavimento, la cual otorga el espesor final para dar protección y resistencia, garantizando la durabilidad de la obra. Actualmente solo posee una capa de pavimento de 5 cm y lamentablemente ya se está deteriorando debido al peso de los vehículos que la transitan.

Considerando que es una arteria fundamental para los productores de esa región y los beneficios que los vecinos en general adquirirían es que solicito a mis pares que me acompañen con el presente proyecto de Comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Diputado Provincial
Juan Cruz Cándido
UCR - EVOLUCIÓN